



AVISOS

SAN ANTONIO DE PADUA

El próximo jueves 13 de junio, celebraremos con alegría la misa en acción de gracias a San Antonio de Padua, con la tradicional bendición de panes.

CENA SOLIDARIA DE CÁRITAS

Como es tradicional, el próximo viernes 28 de junio, celebraremos la cena solidaria de Cáritas. Un precioso día donde podemos ayudar a las familias más necesitadas de Villar del Arzobispo.

Ya están a la venta los tickets. 10 euros en los que se incluye bocadillo, papas, cacao, bebidas y postre.

Ojalá podamos ser cada año más, los que apostamos ayudar a los más necesitados.

CAMPAÑA "X TANTOS"

Está terminando la Campaña de "X tantos" que nos informa de la necesidad de revisar nuestras Declaraciones de la Renta y poner la en la casilla de la Iglesia Católica. Ahora más que nunca hace falta vuestro compromiso, ya que son muchos los que lo necesitan.

Horarios e intenciones de Misas

Lunes día 10

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO

19 H TEMPLO MISA.

Acción de Gracias a la Virgen de la Paz de una Devota.

Martes día 11

8,30 H CONVENTO

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO

19 H TEMPLO MISA.

Por los Enfermos - Sufragio de Fernando Montero Castellano.

Miércoles día 12

8,30 H CONVENTO

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO

19 H TEMPLO MISA.

Acción de Gracias a San Roque y San Camilo de una Devota.

Jueves día 13

FESTIVIDAD DE SAN ANTONIO DE PADUA

8,30 H CONVENTO

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO

19 H TEMPLO MISA

Sufragio de Matrimonio Maria Castellano y Antonio Tortajada e Hijo Miguel – Jose Antonio Pérez Torres - A San Antonio de la Junta.

BENDICIÓN PANES DE SAN ANTONIO.

Viernes día 14

8,30 H CONVENTO

18 H TEMPLO EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO

19 H TEMPLO MISA.

Sufragio de Rafael García Oliver – Sufragio difuntos Familia Cervera Tomas – A la Santísima Trinidad de una Devota.

Sábado día 15

8,30 H CONVENTO.

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.

19 H TEMPLO MISA

Sufragio de: Matrimonio Rafael Estevan Palomar y Maria Gordo Moreno – Matrimonio Miguel Gordo Garay y Maria Moreno Expósito – Jose Moreno Expósito – Manuel Moreno Expósito – Javier Quilez Martínez de sus amigos – Padre Jesus Castellano – Angeles Miralles Arcón – Juan Carlos López Llimera – Miguel Usach Deltoro – Acción de Gracias a la Virgen de la Paz de una devota – Difuntos de Vida Ascendente.

Domingo día 16

9 H CONVENTO

12,30 H TEMPLO

Misa Propulo.



Hoja Parroquial

2ª Etapa Año XXVIII

Domingo 09 - Junio - 2024

n . 1446



Alegría en el Sagrado Corazón de Jesús por la Confirmación de ocho jóvenes

La solemnidad del Sagrado Corazón de Jesús nos invita a contemplar el amor inmenso de Dios por la humanidad, un amor derramado hasta la última gota de sangre en la cruz por nuestra salvación.

En este marco de amor y misericordia, la parroquia de Villar del Arzobispo se llena de alegría al celebrar la Confirmación de ocho jóvenes que se preparan para recibir el don del Espíritu Santo.

El Sagrado Corazón de Jesús: Fuente de vida y fortaleza

El Sagrado Corazón de Jesús es símbolo del amor misericordioso de Dios, un amor que nos acoge, nos perdona y nos renueva. En las palabras de Santa Margarita María Alacoque, encontramos una hermosa descripción de este amor: "He aquí el corazón que tanto ha amado a los hombres y que tanto ha sufrido por ellos".

Este amor infinito que brota del Sagrado Corazón de Jesús se convierte en fuente de vida y fortaleza para los cristianos. En él encontramos la fuerza para enfrentar las dificultades, la esperanza para superar las pruebas y la alegría para vivir una vida plena de sentido.

La Confirmación: Un paso hacia la madurez en la fe

El Sacramento de la Confirmación es

un momento crucial en la vida de un cristiano, pues marca su paso hacia la madurez en la fe. En este sacramento, los jóvenes reciben el don del Espíritu Santo, que los fortalece para vivir como verdaderos seguidores de Cristo y para ser testigos de su amor en el mundo.

La preparación para la Confirmación es un tiempo de crecimiento espiritual, en el que los jóvenes profundizan en su fe, aprenden a discernir la voluntad de Dios y se comprometen a vivir una vida coherente con las enseñanzas de Jesús.

La parroquia de Villar del Arzobispo se alegra por los ocho jóvenes que se preparan para recibir la Confirmación. Confiamos en que este sacramento será un momento de gracia y bendición en sus vidas, que los fortalecerá en su fe y los impulsará a ser misioneros del amor de Dios en el mundo.

Que María, Reina de la Paz, madre de Jesús y madre nuestra, interceda por estos ocho jóvenes que van a ser confirmados. Acompáñalos en este camino de fe, protégelos de todo mal y ayúdalos a vivir siempre unidos al amor de tu Hijo Jesucristo.

Que el Sagrado Corazón de Jesús sea para ellos fuente de inspiración, fortaleza y amor. Amén.

Vuestro Párroco Manuel



DOMINGO X DEL TIEMPO ORDINARIO - CICLO B



VIDA PARROQUIAL

FIESTA DE SANTA RITA 2024

La Asociación Tyrius Amas de Casa de Villar del Arzobispo celebró la festividad de Santa Rita el pasado 22 de mayo de 2024. Con motivo de esta significativa fecha, organizamos una serie de actividades para honrar a nuestra querida patrona, **Santa Rita de Casia**.



OPPO Reno4 Z 5G

comunitaria en la puerta de la ermita. Allí tuvimos una excelente oportunidad para compartir momentos de convivencia y fortalecer los lazos entre las familias y amigos de nuestra comunidad.

Santa Rita, conocida como la patrona de los casos imposibles y difíciles, es una figura de gran devoción para nosotras. Su vida, llena de fe, amor y milagros, nos inspira y guía en nuestro camino diario.

Agradecer vuestra presencia en este día tan especial.

“Hoy celebramos, con gratitud y fervor,

A Santa Rita de Casia, ejemplo de amor.

Su vida nos inspira, a seguir su luz, En la fe y la esperanza, nos guía hacia Jesús.”

La Junta de Amas de Casa



CUENTOS CON SABIDURÍA

LA FABULA DEL LAPIZ

Pedro miraba a su abuelo mientras éste parecía anotar algo en un pequeño cuaderno inclinado sobre su escritorio. En un momento dado, le preguntó:

– ¿Estás escribiendo una historia que nos pasó a los dos? ¿Es, quizá, un relato sobre mí?

El abuelo dejó su tarea por un momento, se giró sonriente y dijo al chico:

–Estoy escribiendo sobre ti, es cierto. Sin embargo, más importante que las palabras que escribo, es el lápiz que estoy usando...sabes?, Me gustaría que tú fueses como él cuando crezas.

El niño miró el lápiz, intrigado, y no vio nada de especial.

– ¡Pero si es igual a todos los lápices que he visto en mi vida!

–Bueno,. Todo depende del modo en que mires las cosas. Hay en él cinco cualidades que, si consigues mantenerlas, harán de ti una persona equilibrada y en paz contigo mismo.

Primera cualidad: puedes conseguir grandes cosas, pero no olvides nunca que es tu espíritu el que guiará tus pasos, tal como tú guías los trazos de tu lapicero. Si tienes un espíritu firme y generoso, firmes y generosos serán tus actos.

Segunda: de vez en cuando necesito dejar de escribir y usar el sacapuntas. Eso hace que el lápiz sufra un poco, pero al final estará más afilado. En la vida, debes ser capaz de soportar en ocasiones algunas penas y dolores, porque te harán mejor persona.

Tercera: el lápiz siempre permite que usemos un borrador para suprimir aquello que no está bien. Entiende que corregir algo que hemos hecho no es necesariamente negativo, sino una acción importante para mantenernos en el buen camino.

Cuarta: lo que realmente importa en el lápiz no es la madera ni su forma exterior, sino el grafito que hay dentro. Por tanto, cuida especialmente lo que sucede en tu interior, ahí está tu esencia, tus valores y capacidades.

Finalmente, la quinta cualidad del lápiz: siempre deja una marca. Pues has de saber que del mismo modo todo lo que hagas en la vida, dejará alguna huella en alguien... intenta ser consciente de tus actos y de las consecuencias que tienen sobre los demás. (Paulo Coelho)



Chelo Martínez



RINCÓN CARMELITANO

LA ORACIÓN EN SANTA TERESA DE JESÚS

De mano de Santa Teresa descubrimos que la

oración es escuela donde aprendemos el idioma con el que se comunica Dios con nosotros. Teresa nos invita a activar nuestra fe "ver que es posible en este destierro comunicarse un tan gran Dios" a tener experiencia de oración. Y quien no ha comenzado, por amor de Dios les ruego yo no carezca de tanto bien, y finalmente, con esperanza de que es un camino que podemos recorrer, confiados, sostenidos, acompañados y convidados por el mismo Dios, "mirad que convida el Señor a todos, pues es la misma verdad".

La escuela teresiana es, pues, esta escuela donde aprender a leer la presencia de Dios en nuestra vida, aprender a comunicarnos con él. Teresa se hace sensible al impacto de las palabras en el interior" Con la fuerza que hacían en mi corazón las palabras de Dios, así leídas como oídas, Dios se comunica conmigo y me entero. El corazón se convierte en caja de resonancia de la palabra-eco de Dios. La oración es un proceso vivo, activo, que nos invita al movimiento continuo. Existe la tentación, como también la tuvo Teresa y los apóstoles, de querer "hacer tres tiendas" y refugiarse en el espacio íntimo de la relación de amistad. Pero Teresa nos dice: Es imposible para el amor estar en un ser". Sostener la mirada recíproca con Jesús nos abre a un nuevo horizonte de percepción. Teresa nos da testimonio de esa experiencia de conciencia mística que permite percibir todo conectado. Todo me afecta y me importa porque todo está profundamente percibido desde la conciencia de Dios en mí lo ve todo en el mismo Dios, y así ya todo espacio y todo tiempo se convierte en zona de contacto con Dios.

Hermanas Carmelitas



De mis recuerdos y vivencias

Rutina: Sí o No

La experiencia más central, más frecuente, más personal y más comunitaria de nuestra fe es la participación en la celebración de la Eucaristía:

el sacramento de nuestra fe.

En nuestras celebraciones de la Eucaristía nos podemos asociar a todo el mundo cristiano, de ahora y de siempre, uniéndonos a este recuerdo festivo y agradecido por el singular don de la Eucaristía, entregada a todos y para todos a través de la Iglesia.

Recibiendo una vez más su perdón.

Nos resulta difícil pedir perdón de lo que ni caemos en la cuenta, por la rutina, por la falta de sensibilidad, por darle todo por supuesto, o por no querer profundizar, porque, si lo hacemos, algo tendríamos que cambiar en nuestras celebraciones de la Eucaristía.

Mientras seamos capaces de ser humildes y de recibir el perdón nos hará bien reconocer nuestros fallos y rutinas y confiárselos a Dios.

Porque muchas veces, más que celebrar la Eucaristía la profanamos de mil maneras, dando preferencia y casi exclusividad a lo profano sobre la fe: en tantas celebraciones de la Primera Comunión, de Bodas, hasta de funerales...Por profanar y ni enterarnos de que profanamos.

Gracias, Señor, por tu presencia, y perdona, Señor, nuestras incoherencias.

Por centrarnos casi exclusivamente en la veneración del Cuerpo de Cristo en la Eucaristía y no tener en cuenta el cuerpo de Cristo en los que sufren de tantas maneras en nuestro entorno: por dar tanta preferencia a lo glorioso que logramos olvidarnos de lo doloroso.

Gracias, Cristo, por tu presencia, y perdona, Cristo, nuestras incoherencias.

Por utilizar la Eucaristía en beneficio propio en vez de dejarnos convertir por ella: sin caer en la cuenta de las veces que pedimos y recibimos perdón, sin lograr escuchar la Palabra de Dios de manera que cambie nuestras vidas, sin ser conscientes de que nuestra oración la compartimos con todos los demás, y que toda Eucaristía debería suponer compartir algo de lo que tenemos con los que no tienen.

Gracias, Señor, por tu presencia, y perdona, Señor, nuestras incoherencias.

Agustín Cariñena Aliaga



LA BELLA NATURALEZA: PALABRAS DE FRANCISCO

La sensibilidad de Jesús ante las criaturas del Padre: Miren los lirios del campo, cómo van creciendo sin fatigarse ni tejer: Yo les aseguro que ni Salomón, en el esplendor de su gloria, se vistió como uno de ellos (Mt 6, 28-29). ¿No se venden acaso cinco pájaros por dos monedas? Sin embargo, Dios no olvida a ninguno de ellos(Lc 12,6). ¿Cómo no admirar esa ternura de Jesús ante todos los seres que nos acompañan en el camino!

Jesús "podía invitar a otros a estar atentos a la belleza que hay en el mundo porque él mismo estaba en contacto permanente con la naturaleza y le prestaba una atención llena de cariño y asombro,

Cuando recorría cada rincón de su tierra se detenía a contemplar la hermosura sembrada por su Padre, e invitaba a sus discípulos a reconocer en las cosas el mensaje divino".



Analloris ÁREA FORMACIÓN